
ｌｂａ 一般社団法人ロケバス協会  

2018 年 11 月理事会議事録 

 

 

議事要旨 

【第１号議案／広報委員からの報告等】 

（１） 高村委員長から、１０月のホームページ閲覧動向およびその分析について報告さ

れた。 

（２） 西山委員から、１０月のロケバス動向指数およびその分析が報告された。 

（３） 高村委員長から年賀状のデザインについて３案出され、協議の結果、その中の１         

点を選定した。 

（４） 高村委員長から、ホームページのリニューアル後の改善作業が継続中である 

ことが報告された。 

 

            

【第２号議案／業務委員からの報告等】 

（１） 川島委員長から、災害時における会員との連絡の名称を「LBA ホットライン」にす

ることが提議され、協議の結果了承された。また、参加状況が報告された。 

（２） 川島委員長から、被災地、被災会員への支援について、国の激甚災害指定を条件に

被災地域に会員社がある場合には会員社、ない場合には日赤を通じて被災地域に１

０万円を寄付することが提議され、協議の結果、了承された。 

    東京もしくは該当地域に複数会員社ある場合は今後の検討事項とする。 

（３） 川島委員長から会員配布用のロケグッズの作成候補として３点挙げられ、協議の結

果、今回は携帯カイロを作成することとなった。 

（４） 川島委員長から、運行管理者用の手帳を会員に配布することが提議され、協議の結

果、1 社 2 部配布することとなった。 

【第３号議案／運営委員からの報告等】 

（１） 加納委員長から、勉強会へ２３名の申し込みがあったことが報告された。また、健

康マネジメント様と今後の関わり方について検討を行った。 

（２） 加納委員長から、１２月理事会の日時が安全マネジメントセミナーと重なることか

ら、セミナー会場の別室を使用して行うことが提議され、協議の結果、了承された。 

（３） 加納委員長から、前回の理事会において西山理事より来年の勉強会に「睡眠に関す

ること」を取り上げてはという提案について、今後、周知活動を行うことが報告さ

れた。 

（４） 加納委員長から、忘年会・新年会についての説明が行われた。 

 



【第４号議案／ローカル委員会からの報告】 

（１）西原委員長から、ホームページに掲載される帳票類の地域による違いについて、継

続して調査を行っていることが報告された。 

 


